



# PAN, a reforzar bloque opositor



## Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Los panistas con su líder Marko Cortés, anunciaron que mañana estarán en el INE de Guadalupe Taddei para exigir que cumplan con el respeto de la voluntad de la pluralidad y eviten que Morena de Mario Delgado se lleve la sobrerrepresentación en ambas cámaras, la de Diputados y el Senado.

Marko Cortés reconoció qué si bien el voto popular les dio, a Morena y aliados la mayoría, eso no quiere decir que les hayan dado la mayoría calificada de dos tercios del Congreso. Por eso la oposición intenta evitar que la autoridad electoral les pueda dar una mayoría ficticia.

Bueno, a decir del líder de ellos priistas, Alejandro Moreno "Alito", Morena ganó con el 53 por ciento las elecciones con 35 millones de votos, de un padrón de casi 100 millones de mexicanos, no puede exigir que les den el 75 por ciento del Congreso.

Marko Cortés estará en el INE para pedir a los consejeros corrijan una distorsión que cada vez es más grande, evidenciando la necesidad de una correcta interpretación y aplicación de la Constitución y la ley.

"El exhorto de Acción Nacional al árbitro y juzgadores electorales, es a asumir su responsabilidad de proteger y cuidar la Constitución, de cumplir y hacer cumplir la ley y que el Congreso se renueve de forma plural y pacífica, garantizando su legitimidad y fortaleciendo la democracia".

Que decir de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum que defienden, a capa y espada que ganaron el Congreso con la calificada, bueno, Marko le respondió que ni es voluntad del pueblo, ni está en la ley o la Constitución, el querer apoderarse de manera tramposa de espacios que no se ganaron en las urnas.

Y le demandó que cumpla con el compromiso de actuar con honestidad y responsabilidad, respetando la independencia de los Poderes.

Ahora, les gritó que el gobierno de López Obrador y su partido, pretenden una sobrerrepresentación legislativa que pulverice el voto que las y los mexicanos expresaron el pasado 2 de junio.

Señaló que se trata a todas luces de una estrategia para manipular la asignación de escaños y curules, alterando la representación democrática, pero lo más lamentable es que se distorsiona por completo la voluntad popular.

Si bien la impugnación está en puerta, al panista tal vez le falte reafirmar, de nueva cuenta y, por encima de los intereses particulares de algunas voces en el blanquiazul, la alianza del bloque opositor para dar la pelea a Morena y aliados.



Porque le digo esto, bueno por la sencilla razón que parece que el único opositor es Alito que se ha mostrado más que firme en su voto en contra de la reforma al Poder Judicial.

Desde luego que el haberse reelegido como líder del PRI para el 2028, no gustó para nada al que manda en Palacio Nacional que le soltó toda la artillería para neutralizarlo con miras de quitarle el partido para que quedara en manos de esos priistas agachones que se escondieron todo el sexenio a cambio de impunidad.

Por eso salieron, sorprendentemente de sus escondites para comenzar ha declarar en los medios de comunicación esa campaña contra Alito, obviamente fue fallida.

Dicen los que saben que en el INE contemplan eliminar unos 20 diputados a Morena, una cifra que no afectara, sigan con la mayoría calificada, sin embargo, la expectativa sería en el Senado que se quedaron, los morenos y aliados a tres escaños para los dos tercios de los 128 senadores.

El miércoles vamos a ver el comportamiento en la sesión permanente donde sigue más caliente que nunca ese tema de la sobrerrepresentación, pues no crea que es un tema muy cómodo para los presidentes de ambas cámaras, de Diputados, la priista **Marcela Guerra** y del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera.

Y desde luego para la voz cantante de los mandamás, Ricardo Monreal e Ignacio Mier que están amarrando llevar a votación la reforma del Poder Judicial para septiembre con la nueva legislatura, pero basta conocer cómo quedará la Cámara Alta que sin duda será clave para conocer la expresión delos hombres del dinero, se quedan, le apuestan a México o se van.

<https://indicepolitico.com/pan-a-reforzar-bloque-opositor/>